

## 社長メッセージ

2023年9月27日(水)

### ■「地方創生·和歌山県南紀白浜」

皆様、大変遅くなりました。当社『YouTube チャンネル』に動画をアップ致しました。今回は「地方創生」のテーマで、「和歌山県南紀白浜町」に行ってきました。先週9月19日(火)付社長メッセージでお伝えした32歳の若きリーダーたちの故郷です。

南紀白浜町は、東京から飛行機(羽田空港→南紀白浜空港)で約1時間です。大阪から特急くろしお号(JR 大阪駅→JR 白浜駅)で約2時間です。車でも2015年に阪和自動車道が南紀白浜 IC まで開通し、約2時間で行くことが出来るようになりました。白良浜、千畳敷、三段壁、等々が有名な風光明媚な温泉街です。ジャイアントパンダの繁殖研究がされているアドベンチャーワールドもあります。最近では、ワーケーション(休暇 [バケーション] に向いた行楽地の環境を楽しみつつ、仕事 [ワーク] をする。ワーケーション=バケーション+ワーク)に対応したサテライト・オフィスの誘致に力を入れており、白浜町の『白浜町 IT ビジネスオフィス』には、内閣府のサテライト・オフィスも設置されています。IT 関連企業数社も利用しています。『地方創生』のモデル、拠点としては、良い方向に向かっているように思える場所です。

しかしながら、若きリーダーたちは、まだまだこれでは物足りないと考えています。『南紀白浜』のイメージは、白良浜での夏の海水浴のイメージが強く、観光客のほとんどが夏に訪れ、温泉街であるにもかかわらず冬の観光客が少なく、各宿泊施設の年間を通じての稼働率は約50%(夏はほぼ100%)です。また IT 関連企業を誘致しても地元の雇用に繋がらず、新たな産業の創出に繋がっていないということが、その理由です。

今回、当社が力を入れている『SUN Digital Transformation』の人財発掘・育成と DX 化支援事業について、彼らから、南紀白浜の『地方創生・まちづくり』のテーマとして、人口増加と雇用促進に繋がるので一緒に活動が出来ないかとのお声がけを頂き、訪問した次第です。彼らの想いに賛同して、私の友人も彼らの誘いに応じて、はるばるタイ国から南紀白浜に来訪してきました。

その私の友人とは、世界的にも有名な格闘家のボブ・サップ氏です。ボブは、彼らの要請に応じて、この町の町づくり・町おこしに、ひと肌脱いでいました。たった一人のスターが来るだけで、町の人たちに、こんなにも笑顔をもたらすのか、と大変驚きました。ボブは嫌な顔一つせず、町の人たちと笑顔で語り合い、写真を撮り、サインをしていました。日本の武道を知りたいと、町の剣士たちと一緒に剣道までして、楽しんでいました!(笑)。本当に感動しました。その流れで、ボブに誘われ、私も『YouTube チャンネル』に登場しました(笑)。ボブは本当にナイスガイです。一緒にいると、必ずファンになると思います。ボブは格闘家として有名ですが、実は米国ワシントン大

# Sun Capital Management

学を卒業していて、社会学と薬学の学位を取得しているインテリです。今回も、彼が造詣の深い薬学等の分野で一緒に仕事が出来ないか、という持ちかけもありました。一緒に出来たら楽しいでしょうね。

さて、動画を更新致しました。

https://youtu.be/bHWafd6ATPM

『YouTube チャンネル』

https://www.youtube.com/@suncapitalmanagement

合わせて、ボブ・サップ氏の動画等々も、是非、ご覧ください。

#### ■ YouTube

【ボブサップのわさっぷ SHOW】

@sappswassap

https://youtube.com/@sappswassap

#### ■X (| Twitter)

【ボブサップ日本公式】

@bobsapp\_japan

https://twitter.com/bobsapp\_japan

#### ■ TikTok

【ボブサップ\_Official】

@bobsapp\_official

https://www.tiktok.com/@bobsapp\_official

ボブから、『サンキャピタル、ガンバレ!』とエールを頂きました。彼の期待にも応えられるように、笑顔で元気に頑張りたいと思います!

代表取締役社長 前 田 健 晴